

函館新聞

2019
平成 年 6月 27日

2019年(令和元年) 6月27日(木曜日)

今年も基坂でウォータースライダー

民にも知つてもらいたい」と話している。



昨年大好評だったウォータースライダー

来月27、28日設置 JCが運営費募集

函館市西部地区の基坂に高低差を利用したウォータースライダーが7月27、28日に登場する。初開催の昨年は多くの家族連れに好評で、主催する函館青年会議所(JC)は今年も開催を決め、インターネット上で運営費を募るクラウドファンディングを実施している。ウォータースライダー(全長80㍍)を函館を代表する観光地を市

水の流れとともに下る。昨年は2日間で延べ7000人が滑り降りた。

函館JCが主催するイベント「函館まるごとテーマパーク」のアトラクションの一つで、無料開放する。ペリー広場には遊具付きのプールを設け、チームで水鉄砲を撃ち合う「ウォーターファイト」が開かれる。

担当する函館JCの松本怜副理事長は「昨年は子どもたちの歓声が響き、にぎやかなイベントになった。

協力するボランティアスタッフも募集中。問い合わせは函館JC(0138・26・8563)へ。(深津慶太)